

2. Ballsportdirektcup 2015

Am letzten Wochenende vor Weihnachten fand in der Koppelteichhalle der 2. Ballsportdirekt Cup statt. Knapp 50 Mannschaften der G- bis E-Junioren nahmen an beiden Turniertagen teil.

Zur Freude der KSC-Mitglieder nahmen auch die neu gegründeten Mini 2 und F3-Junioren am Turnier teil. Die F3-Junioren erreichten einen tollen 2-ten Turnierplatz.



Turnierkoordinator Sascha Behling äußerte sich nachdem Turnier zufrieden: „Wir sind mit dem Verlauf des Turniers sehr zufrieden. Mein Dank gilt den Helfern, ohne die so ein Turnier nicht gehen würde.“ Auch im kommenden Jahr wollen wir wieder mit einem Sommer- und Winterturnier für Spektakel sorgen.